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■短讯

高新区教体局
喜获市级先进单位称号

本报讯 日前，在郑州市教育局召
开的 2017年郑州市中小学课程与教
学工作会议上，高新区教体局荣获
2016~2017学年度“普通初中教学创新
先进单位”称号。郑州中学高中部荣获
“普通高中教学创新先进单位”称号，郑
州中学初中部、郑州五十八中荣获“普
通初中教学创新先进单位”称号。

2016~2017学年，高新区教体局
带领经开区教育人，紧紧围绕创建“高
品质创新教育强区”的目标，在新课程
理念的引领下，积极开展校本研修活
动，深入推进课程改革，努力提升教
学质量，取得了显著的成绩，受到了上
级和社会的普遍肯定和广泛赞誉。
记者 孙庆辉

高新区9位中学校长
进京挂职“取经”

本报讯 继高新区 5位幼儿园园
长赴上海宛南实验幼儿园挂职学习之
后，10月9日，高新区又有9位中学校
长赴京挂职。这标志着教育部基础教
育课程教材发展中心课程改革示范实
验区“研修基地”挂职学习项目已在高
新区拉开帷幕，该项目的启动将为高
新区校（园）长及广大骨干教师专业素
养的提升搭建广阔的平台。

此次赴京挂职学习的9位中学校
长分别来自高新区第一中学、实验中
学、八一中学、郑州市第三十七中学和
郑州市第五十八中学。他们将在北京
市五中分校和北京市海淀区教师进修
学校附校进行为期两周的挂职学习。
研修基地除了上述的两所学校之外，
还有清华大学附属小学、北京市海淀
区中关村第三小学、北京市十一学校
等一大批改革经验丰富、办学特色鲜
明、优质高效发展的全国知名学校。
未来 5年，高新区将有 300人次的校
（园）长、骨干教师通过此项目受益，学
习成果将惠及高新区内所有中小学、
幼儿园。
记者 孙庆辉

专家支招
高新区北斗产业发展

本报讯 近日，“看北斗园区，谈北
斗发展”交流会在郑州北软TITA众创
空间举办。100多位北斗行业精英专
家汇聚一堂，参观北斗园区，畅谈我省
北斗创新产业集聚发展，以及以北斗
为核心的我国卫星导航与位置服务产
业发展潜力和空间等。

据郑州北斗企业孵化器运营负责
人张琳介绍，北斗园区规划总建筑面
积16.8万平方米，总投资7.08亿元，将
以智慧园区平台为依托，以“北斗研
发、科技移化、人才支撑、金融孵化、智
慧园区、精准配套”六大平台支撑园区
信息生态环境，使园区企业充分享受
现代信息技术的便利。记者 孙庆辉

高新区召开第三季度经济运行工作会议
增添措施狠抓落实 全力冲刺全年目标

本报讯 10月 9日，高新区召开第三
季度经济运行工作会议。区党工委副书
记、管委会常务副主任李金勇，党工委委
员、管委会副主任王宏伟出席了会议。

此次会议是贯彻10月7日高新区党
工委书记、管委会主任王新亭召开经济
运行专题工作会议的落实会，是围绕“建
设国家中心城市我们怎么办”的具体行
动会，是打响第四季度经济工作的攻坚
会。会上通报了高新区 1~9月份经济指

标完成情况，指出了差距不足和第四季
度努力的方向，安排部署了第四季度经
济运行主要工作，明确了稳定经济增长
的途径和方法。

王宏伟指出，当前经开区经济形势向
好，但任务依然艰巨，不可松懈。要坚持
每周六企业家接待日，加大企业摸排力
度，加大接待次数和频率，提高效率；坚持
领导班子、副县级干部、各办事处主要领
导分包走访企业和重点项目工作机制；加

大行业主管部门和所在园区、办事处之间
的无缝对接；坚持经济工作周报制度和每
月召开经济运行工作分析会制度。

李金勇表示，经开区上下要切实增强
责任感和紧迫感，集中精力、全力以赴抓
好四季度各项重点工作。按照年初制定
的发展目标，全力冲刺，确保完成全年目
标任务。同时围绕GDP目标任务，抓好工
业、服务业、建筑业、房地产业、贸易业的
发展，顺利完成全年任务。记者 孙庆辉

本报讯 10月 11日，高新区党工委
委员、管委会副主任王军一行到枫杨办事
处督导检查土地卫片拆除整改工作。管
委会督查室负责人，高新区纪检监察局、
人事局、国土分局、综合执法局、土地监察
大队及枫杨办事处相关负责人陪同。

督导组对枫杨办事处2016年度土地

卫片拆除整改工作的内业资料进行审
阅。王军对枫杨办事处前期已完成的土
地卫片拆除整治工作给予了充分肯定。
枫杨办事处的整改工作有效遏制住了辖
区内违法违规用地蔓延的势头，维护了
正常的土地管理秩序。

同时，王军就下一步的卫片拆除整

改清零工作提出要求：枫杨办事处要继
续高度重视土地卫片执法整改工作，勿
要存有侥幸心理和蒙混过关心理，对拆
除图斑要复耕到位，以求全面完成 2016
年度土地卫片拆除清零工作；要着手排
查辖区内涉土不稳定因素，发现问题苗
头及时处置。记者 孙庆辉

本报讯 近日，郑州公交在组织
多种运营方式满足市民出行的同时，
通过开展志愿服务，“公交排队日”、
“礼让斑马线”等活动，倡导市民绿色
出行，文明乘车。其中，公交一公司
B12路车长郭世超专门布置了一个
“文明创建”主题车厢，积极向乘客宣
传“文明与你同行、创建从我做起”。

在车厢内，郭世超不仅购买了绿
色的枝叶对车厢的拉手进行了装饰，
而且制作了文明创建主题展板供乘
客观看。郭世超说：“‘小车厢，大社
会’，郑州作为新一线城市，公交就是
城市文明的流动宣传载体，因此布置
这样一个主题车厢也是希望市民和
乘客能够自觉维护公共文明秩序，共
建文明和谐的交通环境。”
记者 孙庆辉

枫杨办事处多举措推进
土地卫片执法整改

本报讯 这两天，乘坐 44路公交
车的市民发现，自己上了一辆装饰了
68面五星红旗和 19面党旗的车厢，
一面面红旗随着公交车的行驶而飘
动，整个车厢装饰热情而又庄重，像

一道流动的风景线十分惹人注目。
特殊“装扮”的车厢不仅吸引许多市
民拍照留念，也激发了大家的爱国爱
党情怀。
记者 孙庆辉 文/图

本报讯 10月 12日早上 7点左
右，郑州公交B12路车长周洋驾驶公
交车行驶至科学大道金梭路公交站
时，看到一位乘客拎着一桶高纯度的
散装白酒上了公交车。在车长的一再
劝说下，该乘客终于下了公交车。

据车长周洋介绍，当时正值早高
峰，车行至科学大道金梭路公交站，一
名男乘客急忙跑了过来，投过币正要
往车厢后部走，眼尖的车长周洋看到
乘客手里拎着一桶液体，立刻警觉了

起来。看车长坚持要检查桶里的液
体，乘客不得不坦言，这里面是白酒。
“师傅，这散装酒属于易燃易爆品，根
据规定不能带上公交车，请你下车改
乘其他交通工具吧。”可乘客不愿意下
车。“现在是早高峰，车上乘客会越来
越多，你带着这些散酒实在太危险了，
就算你不为自己着想，也得为其他人
的安全着想啊！”周洋耐心劝说道。乘
客不好意思再争辩，拿起酒桶下了车。
记者 孙庆辉

点赞！44路公交主题车厢送祝福

公交车上暖心故事

点赞！车长“拒载”携带散酒乘客

点赞！
公交车厢
传递文明新风


